

Dominik Mainusch als neuer JVP-Bezirksobmann bestätigt



Schwaz

Am vergangenen Freitag fand im Vereinslokal der Studentenverbindung Frundsberg in Schwaz der Bezirkstag der Jungen ÖVP Schwaz statt. Mainusch ist nun offiziell neuer Bezirksobmann der Jungen ÖVP Schwaz.

Nach dem Rücktritt von Alt-Obmann Philipp Ostermann-Binder übernahm bereits vor einigen Monaten der Fügener Ortsobmann Dominik Mainusch interimistisch die Führung auch auf Bezirksebene. Nun wurde er von den 20 Delegierten am Bezirkstag einstimmig zum Bezirksobmann gewählt. In seiner



Der neue Bezirksobmann Dominik Mainusch mit dem Nationalratskandidaten Georg Streiter und den beiden Nationalräten Franz Hörl und Hermann Gahr.

Foto: JVP

Antrittsrede gab der Jungpolitiker bereits einen Einblick in die Arbeit und Ausrichtung der JVP für die kommenden Jahre. „Im Zuge einer Ortsgruppenoffensive wollen wir in jeder Region unseres Bezirkes eine starke Jugendvertretung auch auf Ortsebene installieren. Neben Mainusch als Bezirksobmann wurden

ebenso der Vomper Gemeinderat und Nationalratskandidat Georg Streiter sowie Markus Auer zu den Stellvertretern gewählt. Der Schwazer Johannes Danzl wird Finanzreferent. Andreas Emberger wurde als Bezirksgeschäftsführer angekündigt und Daniel Sandner wird dem Team als Organisationsreferent beigegeben.